

まちのわだい



元栗橋駐在所千葉巡査部長が境警察署生活安全課に転勤になり、かわって井口巡査長が就任しました。

井口巡査長は「地域住民の方々と連携して、安全で安心して生活できる地域を目指し、犯罪と交通事故防止に努めていきたいです。」と話してくれました。本町の防犯並びに交通事故防止にご尽力いただきました。深く感謝申し上げますと共に、今後のご活躍を期待いたします。

元栗橋駐在所
井口俊生巡査長が就任しました

五霞中学校交通安全教室 が開催されました



4月8日、五霞中学校全生徒を対象に五霞中体育館及び周辺道路にて、交通安全教室が実施されました。

当日は、境警察署交通課から「交通事故の現状と中学生の交通事故について」、塚本先生から「安全な自転車の乗り方のポイント」について交通講話がありました。

また、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会の方々にもご協力いただきました。実技では、安全確認など正しい自転車の乗り方を実際に道路で行いました。また、自転車点検では自分でできる正しい点検方法を学びました。

最近は、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、安全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。

J A共済連から黄色い帽子の寄贈がありました

3月19日、J A共済連茨城から平成22年度に小学校へ入学する新1年生全員に対して、黄色い帽子の寄贈がありました。

この寄贈は、昭和51年度から

継続して行われており、小学生

の交通安全の推進に貢献していた

だいており

ます。

ご厚志に

対し、厚く

お礼申し上



常陽銀行境支店から防犯ブザーの寄贈がありました

3月31日、常陽銀行境支店から平成22年度に小学校へ入学する新1年生全員に対して、防犯ブザーの寄贈がありました。

この寄贈は、平成17年から継続して行われており、児童一人ひとりの安全確保に貢献している

ただいております。

ご厚志に対し、
厚くお礼申し上げます。



さしま健康交流センター「遊楽里」がオープンしました

3月14日、さしま健康交流センターラ（坂東市）において、さしま環境管理事務組合の構成4

市町（五霞町、境町、坂東市、古河市）から

首長をはじめ、議会議員など多数の出席者の

もと竣工式が行われ、健康交流センター

「遊楽里」がオープンしました。



この施設は、老若男女問わず、健康増進を目的としており、温水プール、天然温泉、トレーニングジムなど様々な施設がそろっています。

温水プールには、隣接するクリーンセンターから発生される余熱を有効活用するなど環境にやさしい施設となっていますので、ぜひご利用ください。